



Schnelleres Internet für Eichenbühl

EICHENBÜHL. Die Deutsche Telekom hat im Ortsbereich Eichenbühl (Foto: Valentinuskapelle) alle Verteilerkästen für das schnelle Internet mit VDSL-50-Technik gesetzt. Dies teilte Bürgermeister Günther Winkler am Mittwoch dem Gemeinderat mit. Ab dem vierten Quartal dieses Jahres sollen Übertragungsraten bis 50 Megabit pro Sekun-

de möglich sein. Weiterhin informierte er, dass der Kabelnetzbetreiber seine Kunden angeschrieben habe und im Zuge des weiteren Netzausbaus neben Fernsehen auch die Verfügbarkeit von Internet ab dem 5. September angekündigt hat. Dabei sollen Übertragungsraten bis 100 Megabit möglich sein. *acks/Foto: Siegmар Ackermann*